
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 7615104

Prix 2 490 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé à l'étage noble d'un bel immeuble de 1890 aux parties communes soignées

en bois  et  vitraux,  cet  appartement  de  135,26 m²  a  été  entièrement  rénové  avec

des prestations de qualité et des finitions haut de gamme préservant le charme de

l'ancien.  Avec  sa  hauteur  sous  plafond  de  3m45,  et  son  parquet  versailles,  il

présente de magnifiques volumes. Il se compose d'une galerie d'entré qui dessert

un  séjour  avec  cuisine  Dînatoire  aménagé  et  équipé  ouvrant  sur  un  balcon  filant

avec vue sur la place d'Iéna. La partie nuit comprend une suite de maître avec son

dressing, sa coiffeuse, sa salle de ...

Located on the noble floor of a beautiful building from 1890 with well-kept common

areas in  wood and stained glass,  the 135.26 m² apartment  has been refurbished

with  quality  services  and  high-end  finishes  that  have  preserved  the  charm  of  the

old.  With  its  ceiling  height  of  3m45,  and  its  versailles  parquet  floor,  it  presents

magnificent  volumes.  The  apartment  consists  of  an  entrance  gallery  leading  to  a

living room with a fitted and equipped dining kitchen opening onto a long balcony

with a view of the place d'Iéna. The sleeping area consists of a master suite with its

dressing room, dressing ...

BARNES TROCADERO

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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